

第2630地区 多治見西ロータリークラブ

WEEKLY REPORT



「険道運荷駄図」

文化勲章受章者 荒川 豊蔵氏 描



例会日 毎週木曜日  
 事務局 多治見市新町 1丁目 23番地  
 TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101  
 n-rc@joy.ocn.ne.jp  
<http://tajiminishi.jimdo.com/>  
 会長 伊藤正雄 会報 松浦毅  
 幹事 大澤大二 堀義紀

会長テーマ  
**家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望**

第2183例会 2011年3月31日(木)

お祝い例会 場所 例会場 点鐘 12:30

本日のプログラム  
 点鐘  
 ローターソング “手に手つないで”  
 “四つのテスト”  
 会長挨拶  
 出席・スマイル報告  
 委員会報告  
 幹事報告  
 お祝い 誕生日・結婚記念日  
 点鐘

着信書類

(財)米山梅吉記念館より 館報拝受

先週の記録

★ 出席報告(出席免除者 5名 内2名出席)

出席率	欠席者	出席率
22名	12名	64.70%

- ★ スマイル報告 投函者 16名 金額 18,000円
- ・無事お帰りなさい。 山下智久
  - ・苗栗 RC 訪問から無事帰ってきました。 関谷好弘
  - ・苗栗 RC40周年式典出席ありがとうございます。飯田利夫
  - ・水野義弘さん、29日にサニーサイドへ転院されます。 佐々木鉦二

他クラブ例会変更のお知らせ

多治見バーサイド RC → 4月5火(火)花見例会  
 グループホーム「さくらの杜」  
 中津川 RC → 4月7日(木)移動例会  
 中津川市鉱物博物館にて

- ・岩手県の公安委員をしていて、津波の被害にあった釜石市に住む友人の無事を昨夜電話で確認しました。3階からその時の様子を見ていたそうです。石垣智康
- 来週のお知らせ 4月7日 ガバナー補佐訪問  
 卓話 「ロータリー活動年間4分の3を終えて」

### 3月のお祝い

#### 会員誕生日

稲垣 昇君 3月 1日  
 大岩順子さん 3月 4日  
 嶋内龍男君 3月 9日  
 古田徳夫君 3月17日  
 安藤 宏君 3月19日



夫人誕生日 水野末紀子様 3月29日

結婚記念日 上野芳朗君 3月19日

**会長挨拶** 姉妹提携調印式及び苗栗クラブ設立40周年の祝典の為に台湾苗栗クラブへ行って来ました。こんな時期には思いましたが会員の皆様の暖かいご理解のおかげで、有意義な時間を過ごして参りました。先ず苗栗市役所につきました。40周年行事の一環なのか例年の書画交換会(展示会)と違って参加者が相当に多いように感じ、市長の挨拶も近くにいましたので分かりましたが、原稿を前もって用意され比較的長い挨拶であり意気込みが違うように思いました。表彰される小学生も表彰式にいる会員の拍手が多いため、表彰状を読み上げるたびに、その喜びは多いように感じました。次に周年事業を行う会場に行きました。苗栗クラブと西クラブの両執行部が一堂に会しまして「これからの基本的方針について、あるいは今までのお付き合いの中で感じたこと」についてお話をしました。その中で議事の中に東日本の地震関係について、とりあえず黙祷をお願いしましたら、議事次第にすでに入っているとのことでした。本当に日本の立場、西クラブの立場に立ってものを考えて見えることを再確認した次第であります。漢文による姉妹提携に署名捺印してきたことを、ご報告申し上げます。

なお、冊子には、私の挨拶文が漢文にて載っておりますので、別に次の簡単明瞭な文章を挨拶として行いましたので、ご披露申し上げます。

尚、式典の中で多治見西ロータリークラブと三島西ロータリークラブにこの度の地震被災に対する義捐金の贈呈がありました。ちなみに、当方には約23万円の義捐金が入っていました。ご報告申し上げます。この義捐金の被災地への送付の取り扱いは、(多治見西ロータリークラブの義捐金と一体として送付するか否か) 次回の理事会にて理事の皆様にご議論頂き決定したいと思っています。(抜粋)

### 苗栗 RC 40周年記念式典挨拶

多治見西 RC 会長 伊藤正雄

#### 愛と夢と展望

貴、我両国の文化交流は数千年の古より綿々と続いております。この37年間の苗栗ロータリークラブと多治見西ロータリークラブの姉妹提携も歴劫の中で更に38年目を迎えるようとしています。

ロータリーの奉仕の精神を基礎として培われた両クラブの友情は誓って永遠で変わらないものと信じ、子々孫々に伝えられんことに微力ではありますが今期お役に立ったと感ずることができれば望外の喜びであります。両クラブの提携そして推進にご尽力して頂いた各位、両クラブの会員に感謝しながら今後もロータリアンの一員として、ロータリー精神の遂行に微力を捧げたいと思っています。まさにロータリアンとしての愛と夢と展望であります。

#### 苗栗 RC 表敬訪問を終えて

幹事 大澤大二

台湾苗栗 RC 姉妹提携調印式に出席のため、何年か振りに台湾へ行ってまいりました。一般的に台湾は親日的だと言われますが、今回ほどそれを体験したことはありませんでした。会長報告にもありました多額の義援金もさることながら、見知らぬ人に、日本から来たとわかるとお見舞いの言葉をかけていただいたり、**We're friends.**とまで微笑んで下さいました。児童の書画展示及び記念式典については会長報告のとおり立派に執り行われました。ご参照ください。ご参加の皆様、大変お疲れ様でございました。おかげさまで永く記憶に残る良い旅行ができました。心よりお礼申し上げます。

交換書画作品展

表彰式



姉妹提携調印式

会長挨拶

